

August 2019

Sparkasse Fürth unterstützt den Fürther Altstadtverein

Fürth – Die Sparkasse Fürth unterstützt den Fürther Altstadtverein bei der Renovierung des Pavillons „Mariechen“ in der Waagstraße. Am 29. August übergab der Leiter der Geschäftsstelle Maxstraße Stefan Hildner in Anwesenheit von Oberbürgermeister Dr. Thomas Jung eine Spende in Höhe von 5.000 Euro an Kamran Salimi, den 2. Vorsitzenden des Altstadtvereins.

Nach vielfältiger Nutzung stand das kleine Haus aus dem 19. Jahrhundert seit geraumer Zeit leer. Um das denkmalgeschützte Gemäuer wiederzubeleben, entschloss sich der Altstadtverein den Ladenbau anzumieten: Viele fleißige ehrenamtliche Helfer packten tatkräftig mit an und leisteten Hunderte von Arbeitsstunden für eine grundlegende Sanierung. Über die künftige Nutzung entschied ein Ideenwettbewerb: Das städtische Jugendprojekt „Echt Fürth“ erhielt den Zuschlag und wird in die rundum sanierten Räumlichkeiten des „Mariechens“ einziehen – so benannt zum Gedenken an die frühere Besitzerin Maria Höfler.

„Mit diesem Projekt wird nicht nur ein Fürther Kleinod am Leben erhalten. Hier zeigt sich auch das Engagement und der enorme Einsatz unseres Altstadtvereins. Mit dem Projekt wird ein zusätzlicher Ort geschaffen, der die Lebensqualität in Fürth erhöht und den Waagplatz auch tagsüber belebt“, so Stefan Hildner, Leiter der Geschäftsstelle Maxstraße der Sparkasse Fürth.

Ansprechpartner für Medien:

Sparkasse Fürth: Thomas Mück, Leiter Marketing oder Angelika Uebelacker, Marketing
E-Mail: presse@sparkasse-fuerth.de

August 2019



Bild:

(von links nach rechts)

Kamran Salimi (2. Vorsitzender Altstadtverein), Stefan Hildner (Leiter der Geschäftsstelle Maxstraße Sparkasse Fürth), Dr. Thomas Jung (Oberbürgermeister), Dr. Christofer Hornstein (Beirat Altstadtverein und Architekt), Peter Brückner (Revisor Altstadtverein)

Ansprechpartner für Medien:

Sparkasse Fürth: Thomas Mück, Leiter Marketing oder Angelika Uebelacker, Marketing
E-Mail: presse@sparkasse-fuerth.de